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В Красногорске, в госте-
приимном Дворце культуры
«Подмосковье», состоялся
второй (областной) этап
смотра-конкурса КВН среди
команд детских домов на
противопожарную тематику.
Данное мероприятие про-
водилось Московским об-
ластным отделением Обще-
российской общественной
организации «Всероссий-
ское добровольное пожар-
ное общество» совместно с
ГУ МЧС России по Москов-
ской области и Министерст-
вом образования Москов-
ской области в рамках еже-
годного Фестиваля художе-
ственного творчества уча-
щихся и воспитанников об-
разовательных учреждений
«Детям Подмосковья -
безопасную жизнедеятель-
ность» с целью привить де-
тям профессию спасателя и
пожарного, а также сфор-
мировать знания в области
пожарной безопасности.
Мероприятие посвящено
50-летию образования Все-
российского добровольно-
го пожарного общества и
20-летию образования  МЧС
России, которые отмечают-
ся в 2010 г. 

Побороться за призовые
места приехали около 130
участников из семи районов
Подмосковья: Раменского,
Пушкинского, Воскресен-
ского, Орехово-Зуевского,
Наро-Фоминского, Домоде-
довского и Чеховского рай-
онов.

С приветственным сло-
вом к участникам обрати-
лись сопредседатели ВДПО
и МЧС Евгений Александро-
вич Долотов и Татьяна Нико-
лаевна Егорова. Они под-
черкнули важность проведе-
ния подобных конкурсов на
противопожарную тематику
и пожелали участникам КВН
интересных выступлений и
успехов.

Команда «НА-SOS» Ра-
менской специальной (кор-
рекционной) общеобразо-
вательной школы-интерната
заняла 4-е место. О своих
впечатлениях рассказали
заместитель директора по
пожарной безопасности
Елена Алексеевна Путченко,
заместитель директора по
воспитательной работе На-
дежда Дмитриевна Иванко-
ва и участник КВН на проти-
вопожарную тематику Арка-
дий Сухов, который учится в
5 классе.

- Понравилось ли тебе

участвовать в конкурсе

КВН?

Аркадий: 

- Да, мне очень понрави-
лось.

- Легко ли было гото-

виться к конкурсу КВН?

Аркадий: 

- Нелегко, но я все равно
хотел бы участвовать в сле-
дующих конкурсах КВН, по-
тому что мне очень нравится

профессия пожарного, ведь
он тушит горящие дома, по-
могает людям, спасает их.
Мне очень нравится костюм
пожарного, в котором я вы-
ступал на конкурсе.

- Изучаете ли вы в шко-

ле предмет ОБЖ и нравит-

ся ли он тебе?

Аркадий: 

- Да, на этом предмете
нам много раз говорили, как
обращаться с огнетушите-
лем, пожарным шлангом,
что такое пожарная сигна-
лизация и т.д.

- Какие у тебя планы на

будущее?

Аркадий: 

- Я бы очень хотел осво-
ить профессию пожарного.

- Какие пожелания у

тебя будут преподавате-

лям?

Аркадий: 

- Преподавателям я хо-
тел бы пожелать счастья,
здоровья, всего самого хо-
рошего. Я очень им благода-
рен за то, что они подгото-
вили нас к конкурсу КВН.

- Почему вы решили

назвать команду «НА-

SOS»? У кого впервые воз-

никла такая идея?

Надежда Дмитриевна

Иванкова: 

- Идея возникла у Елены
Алексеевны, так как она у
нас является заместителем
директора по пожарной
безопасности. Сначала хо-
тели другое и выбирали из
нескольких вариантов на-
званий команды, но детям
больше понравилось «НА-
SOS».

Елена Алексеевна Пут-

ченко: 
- Варианты названий бы-

ли разные - «Огнетушитель»,
«Факел», но название «НА-
SOS» означает «на помощь»,
и мы хотели научить детей
быстрому реагированию в
чрезвычайной ситуации и
повысить ответственное от-
ношение к личной безопас-
ности.

- Сколько времени у

вас ушло на подготовку к

районному конкурсу КВН?

Надежда Дмитриевна

Иванкова: 

- Времени на подготовку
у нас было очень мало.

Елена Алексеевна Пут-

ченко: 

- Мы начали подготовку к
конкурсу со 2 марта, так как
26 февраля мы получили
приглашение от Раменского
РО МОО ВДПО, а 1 марта
было принято решение о
том, что мы примем участие
в конкурсе КВН. Получается,
что у нас было на подготовку
всего 6 дней.

- Где брали костюмы,

декорации, реквизит?

Надежда Дмитриевна

Иванкова: 

- Только общими усилия-
ми мы смогли добиться та-
ких результатов. Костюмы и
декорации нам помогли
шить учителя технологии. У
нас есть предметы «швей-
ное дело» и «столярное де-
ло», даже палочку и круг, для
того чтобы показать назва-
ние команды «НА-SOS» и
слово «КВН», ребята
подготовили на уроках сто-
лярного дела. Учитель рисо-
вания нам помогал нарисо-
вать плакаты и эмблему. Все
были включены в эту работу,
потому что времени было
очень мало. 

Ребята, которые участ-
вовали в КВН, ходят на заня-
тия школьного театра ми-
ниатюр, сеансы игротера-
пии, посещают кружки в
Центре дополнительного
образования. Правильно
выйти на сцену, сориенти-
роваться в любой ситуации

нашим детям с проблемами
в развитии это, конечно,
очень помогает. Если бы они
не посещали такие студии,
хорошего результата не бы-
ло бы.

Елена Алексеевна Пут-

ченко:

- В основном, около 70
процентов всей работы бы-
ло у нашего художественно-
го руководителя Натальи
Борисовны Черновой. Я по-
могала ей в переделывании
сценария именно на пожар-
ную тематику, тот же номер
с лягушками, номер с Про-
метеем и т.д., а с музыкаль-
ным оформлением нам по-
могала Анастасия Дмитри-
евна Валуева.

- Участвовала ли ваша

школа еще в каких-нибудь

районных или областных

конкурсах?

Надежда Дмитриевна

Иванкова: 

- В нашей школе очень
большое внимание уделя-
ется здоровью учащихся, и
в воспитании наших детей
мы используем интегриро-
ванный подход. В этом году
мы принимали участие в

конкурсе по теннису, где за-
няли 3-е место, в конкурсе
по легкой атлетике, где за-
няли 5-е место, районном
конкурсе «Кулинарный по-
единок», где получили гра-
моту в номинации «Серви-
ровка праздничного стола»,
заняли 3-е место за турнир
по настольному теннису
«Малая ракетка», получили
диплом в конкурсе «Лучший
по профессии». 

Мы являемся участника-
ми Театрального и куколь-
ного фестиваля, который
уже 10 лет проводится в Ра-
менском районе, получаем
грамоты и являемся лау-
реатами. В конкурсе КВН на
противопожарную тематику
мы участвовали впервые и
на областной конкурс тоже
вышли впервые. Препода-
вателям и детям очень по-
нравилось, мы очень рады,
что наша работа была так
высоко оценена. В следую-
щем году мы будем прини-

мать участие в конкурсе
КВН на противопожарную
тематику и добиваться еще
больших результатов.

- Преподают ли в ва-

шей школе предмет ОБЖ

и с какого класса?

Надежда Дмитриевна

Иванкова:

- Классные часы мы про-
водим начиная с первого
класса.

Елена Алексеевна Пут-

ченко: 

- С 5 класса я провожу с
ребятами внеклассные за-
нятия по ОБЖ. Это беседы,
викторины, кроссворды, иг-
ры с детьми на противопо-
жарную тему.

- Каких занятий по

ОБЖ больше - теоретиче-

ских или практических?

Надежда Дмитриевна

Иванкова:

- У нас и теоретическая,
и практическая направлен-
ность. В связи с тем, что
происходит очень много
чрезвычайных ситуаций, ра-
бота по пожарной безопас-
ности у нас в школе усили-
вается. Так, в прошлом году
на базе школы-интерната у
нас была эвакуация с со-
трудниками МЧС и ВДПО.
Даже есть фильм, была по-
казана пожарная техника,
огнетушители, как правиль-
но эвакуироваться, дети
пробовали себя в роли по-
жарных. 

Елена Алексеевна Пут-

ченко:

- В прошлом месяце я
проводила две ночные эва-
куации в разных ночных
сменах. В мае также плани-
руются эвакуации с привле-
чением сотрудников МЧС и
ВДПО.

- Ваши пожелания пре-

подавателям, детям.

Надежда Дмитриевна

Иванкова:

- Самое главное, конеч-
но, чтобы наши дети были
живы, здоровы, в жизни у
них все было хорошо, они
были счастливы и чтобы на-
шли свое дальнейшее ме-
сто в жизни и социуме.

Елена Алексеевна Пут-

ченко:

- Необходимо, чтобы
противопожарная профи-
лактика проникала во все
сферы школьной жизни.
Примеров множество: раз-
личные викторины, конкур-
сы, соревнования, КВН. Та-
ким образом, участвуя в
творческом, общественно-
полезном труде, играя, дети
лучше запоминают правила
пожарной безопасности.

- Спасибо вам за со-

держательную беседу.

Раменское районное 
отделение «Всероссий�

ского добровольного 
пожарного общества» 

ОГПН по Раменскому
району 

«Я бы очень хотел освоить 
профессию пожарного»


